

Guíate con el ejemplo de la página 46 del texto, realiza un análisis de los siguientes discursos.

Emma Watson

Nací en Gran Bretaña y considero que lo correcto es que como mujer se me pague lo mismo que a mis compañeros varones. Creo que está bien que yo pueda tomar decisiones sobre mi propio cuerpo. Creo que es correcto que haya mujeres que me representen en la elaboración de políticas y la toma de decisiones en mi país. Creo que socialmente se me debe tratar con el mismo respeto que a los hombres. Por desgracia, puedo afirmar que no hay ningún país del mundo en el que todas las mujeres puedan esperar que se les reconozcan estos derechos.

Por el momento, ningún país del mundo puede decir que ha alcanzado la igualdad de género.

Considero que estos son derechos humanos, pero sé que soy una afortunada. Mi vida ha sido muy privilegiada porque mis padres no me quisieron menos por haber nacido mujer; mi escuela no me impuso límites por el hecho de ser niña. Mis mentores no asumieron que yo llegaría menos lejos porque algún día pueda tener una hija o un hijo. Esas personas fueron las embajadoras y los embajadores de la igualdad de género que me permitieron ser quien soy hoy. Aunque no lo sepan ni lo hayan hecho voluntariamente, son las y los feministas que están cambiando el mundo hoy en día. Y necesitamos más personas como ellas y ellos.

Y si la palabra todavía resulta odiosa, piensen que lo importante no es la palabra sino la idea y la ambición que la respalda. Porque no todas las mujeres han gozado de los mismos derechos que yo. De hecho, las estadísticas demuestran que muy pocas los han tenido.

Calentamiento global

Muy buenos días queridos compañeros y estimada profesora, es muy grato para mi hablar de un tema tan importante actualmente como lo es el calentamiento global. Bueno, como ya todos sabemos el clima del mundo siempre ha estado en constantes cambios, el problema de estos cambios es que en el último siglo el ritmo de estas variaciones climáticas se ha acelerado anormalmente, de tal manera que está afectando la vida terrestre, preocupando en su mayoría a los seres humanos.

Pero, ¿Por qué preocupa tanto este tema?

Permitanme tratar de resolver esta incógnita.

Destacados científicos coinciden en que el incremento de la concentración de gases (efecto invernadero) en la atmósfera terrestre está provocando alteraciones.

Los científicos estiman que la temperatura media de la Tierra (15°C) puede llegar a aumentar hasta 4.5°C en el transcurso de los próximos años, y 10° durante este siglo. El incremento de la evaporación será causa de que el nivel del mar aumente un promedio de casi medio metro en las costas del continente americano y el Caribe. Salud – El aumento de la temperatura en la Tierra está trayendo como consecuencias enfermedades respiratorias y cardiovasculares, las enfermedades infecciosas provocadas por mosquitos y plagas tropicales y la deshidratación producto del calor.

Calidad de aguas superficiales – a pesar de que incrementa la magnitud y frecuencia de las lluvias, el nivel del agua de lagos y ríos disminuirá debido a la evaporación adicional causada por el aumento de la temperatura. Al disminuir el nivel de agua en los lagos y ríos el efecto potencial de los contaminantes será mayor, ya que aumentará su concentración relativa al agua presente en los mismos.